

Nantes, le 26 avril 2018

CFA MFR 49 – Site la Bonnauderie à Cholet

INAUGURATION DE L'INTERNAT

EXTENSION ET REHABILITATION DES LOCAUX

Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, Hélène Bondu, présidente de l'association MFR – CFA de la Bonnauderie, Isabelle Leroy, vice-présidente en charge des lycées et André Martin, vice-président en charge de l'apprentissage ont inauguré aujourd'hui les nouveaux bâtiments de la Bonnauderie à Cholet. L'Établissement accueille environ 303 jeunes pour des formations par apprentissage dans les secteurs alimentation, cuisine et accueil-hôtellerie-tourisme et 91 jeunes scolaires.

« L'enseignement privé, particulièrement représenté en Pays de la Loire, est un enjeu important dans le cadre de l'essor démographique qu'elle connaît. Aussi la Région a décidé d'investir 26M€ dans l'immobilier, pour permettre à l'enseignement privé de soutenir son effort de participation à la réponse démographique régionale. » a appelé Christelle Morançais.

De février 2016 à Avril 2018, des travaux de réhabilitation ont été mis en oeuvre pour adapter et moderniser l'ensemble de l'outil de formation : locaux pédagogiques, internat, administration. Les travaux ont consisté principalement à construire un internat de 80 lits et un foyer de vie résidentielle pour une surface totale de 970 m². Le bâtiment existant regroupant le pôle pédagogique et administratif a également été réaménagé : création de 6 salles de cours, création d'un centre de ressources, extension du bâtiment administratif.

Efficacité énergétique

Concernant la construction de l'internat et du foyer, les bâtiments ont été conçus selon une typologie et une expression architecturale simple qui favorisent l'efficacité énergétique dans leur fonctionnement et leur maintenance (orientation du bâtiment, isolation laine minérale, matériau en briques de terre cuite, équipements sanitaires hydro-économiques, chaudière gaz à condensation...).

Pour la réhabilitation du bâtiment administratif et pédagogique, les travaux permettront de faire baisser les consommations énergétiques (réfection de l'isolation intérieure, changement des ouvertures, changement des installations sanitaires, des éclairages...).

Sous maîtrise d'œuvre de PVA Philippe Vallecillo Architecture – Cholet, le montant total des travaux s'élève à 3 287 400 € pour une participation régionale à hauteur de 2 133 597 €.

Le principe d'équité public privé

Si la SIL 2018-2024 prévoit 780 M€ d'investissements dans les lycées publics, la Région finance, de sa propre initiative et dans le respect de la liberté d'enseignement qu'elle est soucieuse de garantir, les établissements privés au titre du principe d'équité public privé et de la contribution à la réussite éducative des jeunes par toutes les formes d'enseignement.

A ce titre, l'année 2018 sera marquée par une forte revalorisation des dotations aux établissements privés. Pour la première fois, l'équilibre public-privé des aides éducatives et sociales sera atteint, conformément à l'engagement pris par la Région en 2015.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92